

# 千秋だより

※ 発行者  
千秋町連区地域づくり協議会  
千秋町佐野字郷西48番地  
電話28-9010

## 熊本地震避難者の不安

4月15日の熊本地震から一ヶ月以上たった現在も、熊本県内では活発な地震活動が続く中、1万人以上の方々が自由な避難生活を送っています。また、避難者の多くは、「今後の住まい(住宅)」に不安を抱いています。私たちも、これを機に今一度、防災に関してよく話し合い、備えたいと思います。



【佐野：養蓮寺にて】

## 花まつり開催

5月14日(土) 佐野の養蓮寺にて仏教会主催の花まつりが開催されました。

お釈迦様の生誕にちなんだ行事であります。きれいな花飾りの中のお釈迦様の像に甘茶をかける風習は、大人でもなじみがない人が増えてしまいました。やはり、後世にもしっかり伝えていただきたいものです。

## 老人クラブ連合会 ゲートボール大会

開催

4月16日(土) 市老連大会への出場を賭け、老人クラブ連合会主催によるゲートボール大会が、いちい信金スポーツセンターにて開催されました。

参加は6チームながら、日頃の練習の成果が惜しみなく出され、ナイスプレイの連続でありました。優勝チームには更なる活躍を期待したいものです。

この熱戦の結果は次のとおりとなりました。

- 優勝 佐野Bチーム
- 準優勝 佐野Aチーム
- 第三位 千北チーム



〔優勝 佐野Bチーム〕



〔準優勝 佐野Aチーム〕



〔第三位 千北チーム〕



## 春季ソフトボール大会

4月10日(日)と24日(日)の両日において、千秋春季ソフトボール大会が千秋東小学校で行われました。数々の熱戦の結果は次のとおりとなりました。

- 優勝/加茂クラブ
  - 準優勝/馬場ブルースター
  - 第三位/勝栗ソフト
- 佐野センターズ

## ニユースポーツ教室

### 「スポーツ吹き矢」を開催

ニユースポーツ教室として、「スポーツ吹き矢」を開催します。6メートル先の的に向かって、あなたも吹いてみませんか? たくさんの方の参加をお待ちしております。

日時 6月18・25日、

7月2・16・30日

(いずれも土曜日)

午後7時~9時

場所 千秋公民館

## 〔訂正〕

5月1日号の今年度行事予定に訂正がありました。  
盆踊り大会…7月23日~24日  
敬老会…9月11日

# 「千秋中学校区学校運営協議会」開催

5月7日(土)10時、千秋公民館において平成28年度第一回千秋中学校区学校運営協議会が開催されました。

この協議会は、今年で7年目になります。地域・保護者が学校運営に参画等を進めることで、学校・保護者・地域相互の信頼関係を深め、千秋町の子どもの豊かな学びと育ちの創造を目指すことを目的に、学校運営協議会(コミュニティスクール)がスタートしました。

全体会では、会長の長谷川武さんから「本協議会は一宮(挨拶する長谷川会長)



(挨拶する川口校長)



市内の小中学校全てに組織されており、他市では例が無い。今後ともよろしく願います。学校代表の川口和彦千秋中学校長先生から「急激に環境が変化し難しい時代だからこそ学校・保護者・地域での子育てが重要。」との挨拶をいただきました。その後、本年度の活動計画を検討しました。また、全体会終了後、各学校に分かれ、本年度の学校教育方針、行事計画、学校・家庭・地域の連携などについて協議しました。

# こどもフェスティバル

## アキラボーイ来演

5月15日(日)千秋小学校屋内運動場にて、児童育成協議会主催のこどもフェスティバルが開催されました。

今回、テレビなどで活躍中の「アキラボーイ」とタヌキチくんのデジタルショーが行われ、きんぎょのタヌキチくんも登場し、会場は大盛況となりました。子どもたちもゲームの世界に入るなど楽しいひと時を過ごしました。



# 末広大学5月講座

## 「歯の健康講話」

5月6日(金)及び9日(月)の両日、勝栗・小山・馬場・千秋の各公民館において、一宮市中保健センターより星野保健師を講師に招き、高齢者向けの「歯の健康講話」を行いました。

歯(口腔)のお手入れを怠ると、虫歯や歯周病になるだけでなく、「嚥下障害」や「嚥下性肺炎」など重大な病気の引き金となること。日々のお手入れとかかりつけの歯医者さんで定期的な検診が重要です。



# 学校紹介

(先月号からの続き)

## 千秋小学校



- ・学級数 17学級
- ・児童数 421名
- ・校長 石原隆久
- ・職員数 34名

千秋小学校は「花いっぱい、友だちいっぱい、夢いっぱい」の合言葉のもと、緑化活動やFBC活動を核としてESDに取り組み、知・徳・体の調和のとれた、人間性豊かな児童の育成に努めています。さらに、教育活動を積極的に公開し、家庭・地域社会との連携を深め、信頼される学校づくりを推進します。

本年度、重点的に取り組む内容を紹介いたします。

### 一 授業のユニバーサルデザインを意識した実践

① 授業力向上に向けての研究実践

② 学習規律と学習意識の確立  
・ 学習マナー・学習ルールの徹底

③ 基礎的・基本的な学力の確かな定着

・ 繰り返し練習を大切に  
・ 漢字・計算チャレンジの一層の充実

④ 落ち着いた教室環境づくり  
・ 整理・整頓された美しい教室

⑤ 家庭学習の習慣化  
・ 授業と連動した宿題、自主学習

### 二 豊かな心の育成

① 道徳の授業の充実

② 学級経営の充実

・ Q1検査の結果やソーシャルスキルトレーニングなどを通して、児童の人間関係能力を高める

③ 基本的な生活習慣の向上  
教師が率先して模範を示す

・ あいさつと返事の徹底  
・ 清掃の手順・方法の徹底  
・ 正しい廊下歩行

④ 日常的な読書活動の推進

⑤ 児童会活動の充実

⑥ 高学年としての自覚  
・ 児童週番活動、ボランティア活動、通学班の班長・副班長

千秋っ子全員が元気で楽しく学校生活を過ごせるよう全力を尽くします。

今後とも地域・保護者の皆様のご支援・ご協力をどうぞよろしく願っています。



## 千秋南小学校



・ 学級数 14 学級  
・ 児童数 334 名  
・ 校長 下田俊夫  
・ 職員数 28 名

本校の教育目標は、「心身ともに健康で、確かな学力と豊かな心を持って、未来を拓く千南っ子を育てる」です。  
この目標のもと、めざす子ども像を、

「よく考え、進んで学ぶ子  
— 頭をつかおう —」

「心豊かで、思いやりのある子  
— 心をみがこう —」

「じょうぶで、たくましい子  
— 体をきたえよう —」

として、千南っ子の育成に努めてきました。

本年度は、これまでの成果をもとに、より充実した活動を目指します。そのために、次の手立てを実践していきたいと考えています。

① 研究授業をはじめとする現職教育の充実により、職員全員の授業力を高める。

② 漢字チャレンジ、計算チャレンジなど、「反復練習を根気よく行わせること」によって、児童に基礎的な学習内容を確実に定着させる。

③ 挨拶運動をはじめ、稲作体験や野菜栽培などの体験活動を通して、仲間や地域の方とふれ合うことで、豊かな心の醸成に努める。

④ マラソン大会や縄跳び運動など、運動に進んで参加させることにより、児童に充実感を味わわせ、継続的に運動を行う習慣をつかさせる。

以上を常に意識し、職員全員で粘り強く取り組むことにより、学校教育目標の達成を目指したいと思えます。

本年度もこれまで以上に、様々な面でのご協力をいただけますと幸いです。

ご支援よろしく願っています。

## 千秋南小学校

### 新校長あいさつ

下田 俊夫 校長



このたびの異動で千秋南小学校にお世話になることになりました。校長の下田俊夫です。よろしく願っています。

全校で力を合わせ、「児童みんなが笑顔で登校できる学校」を作り上げることを目指して全力を尽くします。今後とも、保護者や地域の皆様のご支援・ご協力をいただけますよう、よろしく願っています。

**車上ねらい 注意!**

車は金庫ではありません!

**住宅防犯侵入 怖! 突!**

基本は鍵かけ! フラスワンの対策を!

じぶん とも まも  
自分やお友だちを守るあいことば

予ても防犯検字習ノリソフム

# ハサミとカミはおともだち

是(は)しる

ちから いっぱい 走っ て逃げよう。

叫(さ)けぶ

ゆうき を 出 して おおこえ だ 大 声 を 出 せ ー 。

見(み)る・見(み)わける

まわりを よく 見 てる 歩 け ー 。

かみつ

あきらめ ず に ていじう 抵 抗 し ー 。

お友だちを助(たす)ける

お友だちを 助 け ー 。

危険から身をまもるために「ハサミとカミはおともだち」をマスターしよう!